

INFORME DEL MINISTRO DE LA CORTE ELECTORAL DE URUGUAY SOBRE LAS ELECCIONES AL ATHLETIC CLUB DE BILBAO

- El empleo de demotek en las elecciones del Athletic Club de Bilbao, sin lugar a dudas, superó con éxito esta primer demostración a nivel popular.
- Su utilización presenta una serie de ventajas cualitativas sobre otros sistemas de voto electrónico. La verificación de cuál es la hoja de votación por la que está sufragando, que puede hacer el elector cuando concurre a emitir el voto, es una importante garantía electoral, pues disipa las dudas de por quién está votando.
- Con respecto al escrutinio, el mismo se realiza automáticamente, y en pocos segundos se puede brindar el resultado por mesa. En pocos minutos se tuvo el resultado de las 15 mesas electorales. Pero el sistema tiene además una ventaja, que es la de poder hacer el recuento en forma manual, si cualquiera de los representantes partidarios o delegados así lo soliciten. Y éste también es un importante aspecto, pues, sin ninguna dificultad, se puede proceder a su recuento.

RODOLFO GONZÁLEZ RISSOTTO
Ministro Corte Electoral de Uruguay